



Un geólogo lidera el mejor registro de huellas de dinosaurios

E. A. S.
SALAMANCA

El geólogo de la Universidad de Salamanca Pedro Huerta encabeza el equipo de científicos que acaban de describir el proceso de formación del mejor registro de huellas tridimensionales de dinosaurio terópodo de la Península Ibérica.

El estudio sobre el excepcional hallazgo en el yacimiento de Costalomo, cercano a la localidad burgalesa de Salas de los Infantes, acaba de ser publicado por la reconocida revista científica *Terra Nova*.

El gran estado de conservación y la singularidad tridimensional permitirá a los investigadores profundizar en estudios sobre la forma del pie de estos dinosaurios, precisar detalles sobre las garras, así como aportar datos significativos sobre el modo de locomoción de estos animales prehistóricos.

Huerta describe las huellas de Costalomo como “un caso excepcional en el registro de huellas de dinosaurio de todo el mundo”, dado que el hecho de que aparezcan en la parte superior de un estrato es un hecho poco común. ■